

# DANKSAGUNG

Winterthur, im Juni 2016

Wir sind dankbar für die grosse Teilnahme am Trauergottesdienst und die unzähligen schönen Briefe, Karten und Blumen als Zeichen der Verbundenheit mit

## **Walter Kägi-Bühler**

Wir danken herzlich für die vielen Spenden ans IKRK, Pro Natura und andere Institutionen.

Ganz speziellen Dank an Frau Pfarrerin Ruth Näf Bernhard für die gute Predigt, den Musikern Motoko Mito, Andrea Herzog und der Organistin Tina Zweimüller für die schöne Musik.

Trauerfamilie  
Regula Kägi-Bühler